meilleur partenaire commercial. Nous nous attelons avec succès à cette tâche.

Nous avons tenté de compenser la fermeture de notre ambassade en veillant à ce que notre mission au Koweït suive de près l'évolution de votre région. À mon avis, cette ligne de conduite a donné jusqu'ici de bons résultats. Toutefois, j'estime également qu'il est temps d'accroître notre présence commerciale à Dubaï. Je me réjouis que, grâce à l'initiative de notre secteur privé, nous puissions annoncer l'ouverture d'un Centre de commerce du Canada à Dubaï.

Cet établissement sera exploité par le Conseil commercial canado-arabe. Le président du Conseil, M. Lambert Toupin, ainsi que le directeur du Centre de commerce du Canada, M. Dale Carl, sont à mes côtés.

Le Centre de commerce sera un lien vital entre les gens d'affaires canadiens et leurs homologues à Dubaï. Il facilitera les contacts, assurera un suivi, aidera à la sélection d'agents et améliorera notre connaissance du marché local. J'encourage chacun de vous à l'utiliser au maximum.

Le partenariat que nous avons établi avec le Conseil commercial canado-arabe est unique. Le Conseil compte parmi ses membres certains des plus importants chefs de file de l'industrie canadienne qui s'intéressent vivement à votre région.

Grâce à l'appui que nous pouvons offrir au Conseil, des missions sont organisées dans la région, des réunions et des séminaires sont tenus au Canada et d'importantes activités de consultation et de liaison sont menées au Canada entre le secteur privé et le gouvernement. C'est un partenariat qui fonctionne bien, et que ce Centre de commerce du Canada développera sans doute davantage.

Je crois que nos efforts devraient dorénavant se concentrer sur trois points. Premièrement, il existe un grand potentiel de participation canadienne au développement de Dubaï. Les Canadiens sont déjà actifs ici. Nos exportations d'orge et de blé continuent de constituer une part importante de notre relation, mais il existe maintenant d'importants nouveaux domaines de croissance, surtout dans les services. Educansult a été chargée de concevoir tout le réseau des collèges de technologie supérieure dans les Émirats arabes unis, y compris Dubaï.

CANSULT a supervisé la récupération d'environ 10 000 hectares de terres. Standard Aero a actuellement un contrat pour la maintenance de moteurs d'hélicoptère pour le compte du gouvernement. Des sociétés comme Scimitar, à Dugas, et International Petroleum Consultants, une entreprise indépendante de forage, participent à votre dynamique secteur pétrolier.